
第 94 回番組審議会議事録 
 

株式会社エフエムしみず 
 
日   時   平成２４年３⽉１４日（⽔） 午後１３時３０分〜午後１４時３５分 
 
場   所   清⽔マリンターミナル ３階会議室 
 
出席委員   角替弘志委員⻑、遠藤前穂委員、⽯川浩平委員、河村節子委員、杉山滋朗委員、 

野々村岳至委員 
 
欠席委員   望⽉紀久朗委員 
 
進  ⾏ 

１．開   会 
２．審議議題 概要説明 審議番組聴取  約１９分 
３．審  議 
４．次回の予定、その他 
５．閉   会 

 
今回審議 

昼のベルト番組（マリンパルほっとライン）の内、本日は３⽉５日（⽉）１２︓００〜１５︓００に放 
送された番組をダイジェスト（抜粋版）にて試聴頂きます。 
制作担当 塚本 香 

 
番組概要 

⽉〜⾦、昼の情報提供番組で、毎正時のはじめに、ニュース、天気予報、交通情報の情報ゾーンを設け、 
他は、リクエスト、主婦向けのコーナー等を組み合わせて番組を構成しています。 

 
ダイジェスト（抜粋した）内容 

Ｔｒ１ オープニング 
Ｔｒ２ 今日のメニュー 
Ｔｒ３ ヘルシータイム 
Ｔｒ４ エンディング 

 
番組審議内容 
 
角替委員⻑ 

審議挨拶、各委員からの意⾒を伺います。 
 
河村委員 

オープニングの音楽が静かすぎると感じた。 
ヘルシータイムは、内容が細かすぎるのでは︖ また、時間が⻑過ぎる気がした。 

 



中⽥社⻑ 
乳癌に興味のある⼈にとっては、内容は適切だったと思う。 

 
遠藤委員 

花粉症だからか、ゆっくり丁寧に喋っているため、マッタリした喋り方になっている。独特のイントネーションも気 
になった。 

 
角替委員⻑ 

他の放送局で、パーソナリティが、自分の個⼈的な話しをすることが、最近増えたような気がします。良くない 
と思います。 

 
伏⾒常務 

エフエムしみずでは、個⼈的な話しは、放送ではしないように文書で指導しています。 
 
⽯川委員 

３⽉５日の記念日は、よく調べたものだと感じた。ヘルシータイムは、医者より分かり易かった。 
 
野々村委員 

今日のメニューは、もう少し詳しく時間帯を説明した方が良いと思う。 
ヘルシータイムは、原稿読みとなっており、パーソナリティ自身の感想等も織り交ぜた方が良いと思う。 
来週のヘルシータイムは、何に関する話をするのかを、説明した方が良いと思う。 

 
伏⾒常務 

来週のヘルシータイムは、何に関する話をするのかを、説明するようにします。 
 
杉山委員 

昼の番組で、マッタリした喋り方なのが気になった。「え〜」とかが多いのも気になった。 
１０分近いヘルシータイムのコーナーは、良かったと思う。 

 
角替委員⻑ 

自分で喋って、その後に「はい︕」と⾔うのは、違和感があった。「スチュワーデス」は、以前の⾔葉なので、良 
くないと思う。 
前提で、「清⽔銀⾏」と「ベルキャリエール」の間に間を入れるべきだと感じた。 

 
次回は、５⽉１０日（木） １３︓３０開催予定。 
 
以上 
 


